

ABSTRAK

Nurul Jamaliyyah, 2021, *Implementasi Penggunaan Sistem Informasi Akademik Terpadu dalam Meningkatkan Kedisiplinan Siswa di SMAN 1 Sumenep*, Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing Rinta Ratnawati, S.S, M. Pd

Kata Kunci: Sistem Informasi Akademik Terpadu, Kedisiplinan

Sistem Informasi Akademik Terpadu adalah suatu sistem yang dirancang untuk keperluan pengelolaan data-data akademik dengan penerapan teknologi komputer, sehingga seluruh proses kegiatan akademik terkelola menjadi informasi yang bermanfaat dalam pengelolaan manajemen sekolah. *Kedisiplinan* merupakan sikap atau perilaku yang menggambarkan kepatuhan kepada suatu aturan, ketentuan terhadap peraturan, tata tertib, norma-norma yang berlaku, baik tertulis maupun yang tidak tertulis.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga pembahasan yang menjadi fokus dalam penelitian ini, yaitu *pertama*, merancang penggunaan sistem informasi akademik terpadu dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di SMAN 1 Sumenep; *kedua*, penerapan penggunaan sistem informasi akademik terpadu dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di SMAN 1 Sumenep; *ketiga*, hasil penerapan penggunaan sistem informasi akademik terpadu dalam meningkatkan kedisiplinan siswa di SMAN 1 Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah kepala sekolah, koordinator IT, Guru dan siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi, perpanjangan kehadiran dan peningkatan ketekunan atau kegigihan peneliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, Sidemit di SMAN 1 Sumenep merupakan sistem pengakses informasi yang berhubungan dengan administrasi, absensi, penilaian, data akademik serta tugas-tugas lainnya yang diberikan melalui edaran sekolah serta grup Wa yang dibuat oleh wali kelas. *Kedua*, Sidemit di SMAN 1 Sumenep diterapkan pada tahun 2016, namun belum terelasisasi secara sempurna dan selalumelakukanpembaharuan-pembaharuan setiap 2-3 bulan sekali dalam 1 tahun. *Ketiga*, Sidemit di SMAN 1 Sumenep mampu menjadikan siswa lebih disiplin terutama dalam konsistensi absensi baik *offline* maupun *online* yang dilakukan secara tepat waktu. Serta adanya semangat saat melaksanakan tugas sekolah meskipun yang mengharuskan selesai dengan cepat sesuai waktu yang telah ditentukan meskipun suasana masih dalam keadaan pandemi.